

Cambios en los seguros vehiculares beneficiarán a los buenos conductores

1 de noviembre de 2023 [Consultas de la prensa](#)

Las nuevas reformas atenderán el tema urgente de las tarifas de los seguros vehiculares en la provincia mientras el gobierno explora soluciones a más largo plazo.

El gobierno de Alberta está explorando todas las posibilidades para poder brindar alivio a los albertanos. Los albertanos que tengan un buen récord de conducción se beneficiarán de la protección de precios, que garantizará que las tarifas del seguro no se incrementen más que la inflación. Las reformas propuestas entrarían en vigor el 1 de enero de 2024.

“Sabemos que los albertanos han tenido problemas con las tarifas de sus seguros vehiculares y por ello hemos trabajado arduamente para encontrar soluciones. Me alegra que podamos trabajar para sacar adelante estas nuevas medidas para ayudarlos. Debido a la inflación y a la crisis de accesibilidad que hace que la vida sea más costosa para los albertanos, seguiremos trabajando para garantizar que las medidas que adoptemos no solo sean accesibles sino también sostenibles a largo plazo”.

Danielle Smith, Primera Ministra

El gobierno de Alberta está adoptando nuevas medidas para modificar la normativa, a fin de garantizar que las aseguradoras ofrezcan opciones de planes de pago que permitan a los albertanos no tener que pagar por anticipado todo el monto de su cobertura. Estos cambios deben garantizar que la industria de los seguros vehiculares pueda seguir cubriendo los costos de los reembolsos y proteger a los conductores albertanos al tiempo que se brinda más alivio a los albertanos.

Además, los cambios otorgarán al Automobile Insurance Rate Board (AIRB) de Alberta la autoridad para exigir a las aseguradoras que devuelvan las primas en aquellos años en los

que las utilidades de la industria de los seguros sean significativamente mayores. El AIRB podrá solicitar también a una aseguradora que presente sus tarifas en cualquier momento para revisar y, posiblemente, reducir las tarifas de los seguros vehiculares en caso de ser necesario.

“Entendemos las dificultades a las que hacen frente muchos albertanos, y estamos trabajando para asegurarnos de que puedan pagar la cobertura que necesitan. Adquirir un seguro vehicular accesible es un compromiso fundamental para nuestro gobierno y este es solo el primer paso para poder cumplir con esa promesa. Valoramos la sostenibilidad de la industria de los seguros e invocamos una mayor colaboración de las aseguradoras conforme trabajamos para atender estos problemas”.

Nate Horner, Presidente del Consejo del Tesoro y Ministro de Finanzas

“La accesibilidad sigue siendo un problema importante para los albertanos hoy que el costo de los artículos básicos se incrementa y es difícil llegar a fin de mes. Esa es la razón por la que seguimos aprovechando las medidas de accesibilidad que ya están aplicándose para ayudar a estabilizar los costos. Esta reforma de los seguros vehiculares ayudará a lograr este objetivo en el corto plazo”.

Nathan Neudorf, Ministro de Accesibilidad y Servicios Públicos

El gobierno de Alberta está evaluando cuidadosamente soluciones a más largo plazo para lograr que la industria de seguros vehiculares de Alberta sea accesible y sostenible.

El congelamiento de las tarifas actuales se mantendrá vigente para reducir la carga de los conductores albertanos hasta fines de 2023. Las reformas propuestas para 2024 no impondrán un límite de precios dinámico a los aumentos de tarifa que pueden solicitar las aseguradoras, pero sí podría ayudar a controlar cómo se distribuyen estas entre los clientes, especialmente entre aquellos con buenos récords de conducción. Todo aumento de tarifa que se produzca en 2024 será objeto de un control cuidadoso para garantizar que sea razonable y esté justificado. Los albertanos deben seguir comparando precios para encontrar la mejor cobertura de seguro para ellos.

“Como representante de los consumidores ante el Automobile Insurance Rate Board, me aseguro de que los conductores albertanos sean tomados en cuenta en todas las decisiones del consejo, que incluyen los programas de calificación de aseguradoras. Creo que proteger a los buenos conductores de aumentos de tarifas inesperados es un triunfo

para los consumidores albertanos. Durante una época en la que la accesibilidad constituye un desafío, esta acción garantizará la estabilidad y la previsibilidad de los precios para las familias albertanas”.

Stephane Lemieux, representante de los consumidores ante el Automobile Insurance Rate Board de Alberta

El gobierno ha encargado a un consultor externo un análisis en profundidad en relación con las reformas a más largo plazo. Se espera recibir el informe preliminar a fines de 2023, y el informe final está previsto para el primer trimestre de 2024. Los resultados de este análisis orientarán las reformas a largo plazo del gobierno.

Datos de interés

- La descripción de un conductor con un buen récord es una adaptación de la guía del AIRB para el programa de calificación guía por una matriz. Esto incluye a cualquier conductor que no haya sido objeto de lo siguiente:
 - Uno o más accidentes culposos en los últimos seis años
 - Una condena por una infracción de tránsito conforme al Código Civil en los últimos cuatro años
 - Una condena por una infracción de tránsito grave en los últimos tres años
 - Más de una condena por una infracción de tránsito leve en los últimos tres años
- En el competitivo mercado de Alberta, los consumidores a veces pueden conseguir mejores tarifas si comparan y exploran sus opciones.
 - Los albertanos deben seguir trabajando con sus aseguradoras o corredores para conseguir las mejores tarifas.
 - Los conductores albertanos pueden conseguir descuentos de hasta el 20 % si paquetizan sus seguros de hogar y propiedad, además de descuentos por ser buenos conductores.

Información relacionada

- [Seguro](#)
- [Reformas en el seguro vehicular](#)
- [Superintendente de Boletines y Avisos de Seguros](#)
- [Automobile Insurance Rate Board de Alberta](#)

- [Guía sobre la matriz](#)
- [Plan de acción en materia de accesibilidad](#)

Noticias relacionadas

- [Adopción de medidas en cuanto al seguro](#) (26 de enero de 2023)

Recursos multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

Consultas de la prensa

[Sam Blackett](#)

587- 589- 6048
Secretario de prensa del despacho de la Primera Ministra

[Savannah Johansen](#)

780- 686- 3521
Secretaria de prensa del Consejo del Tesoro y Finanzas

[Josh Aldrich](#)

587-338-7509
Secretario de prensa del Ministerio de Accesibilidad y Servicios Públicos